

AU PROCESSUS DE DÉVELOPPEMENT. UNE PART CONSIDÉRABLE DE NOTRE ACTUELLE COOPÉRATION AU DÉVELOPPEMENT DE L'ASEAN SUR UNE BASE RÉGIONALE SE CONCENTRE SUR LE DÉVELOPPEMENT DES RESSOURCES HUMAINES. NOUS ENVISAGEONS UN CERTAIN NOMBRE DE POSSIBILITÉS QUI, NOUS L'ESPÉRONS, CONSTITUERONT UNE RÉPONSE INNOVATRICE AUX INTÉRÊTS DE L'ASEAN ET QUI ENTRAÎNERONT UNE PLUS GRANDE PARTICIPATION DU CANADA DANS CE SECTEUR VITAL.

DANS LES PROCHAINS MOIS, MES FONCTIONNAIRES CONTACTERONT LEURS HOMOLOGUES DE L'ASEAN POUR ÉLABORER ET ÉTUDIER CES PROPOSITIONS.

L'UNE DES CARACTÉRISTIQUES DU CANADA EST SON CARACTÈRE MULTICULTUREL. NOMBRE DE NOS CITOYENS LES PLUS ACTIFS SONT NÉS DANS VOS PAYS, ET NOUS MAINTENONS DES LIENS ÉTROITS AVEC VOS CULTURES ET VOS COMMUNAUTÉS. DANS PRESQUE CHAQUE RÉGION DU CANADA, VOUS TROUVEREZ UN PETIT COIN DE L'ASIE DU SUD-EST. UN PLUS GRAND NOMBRE DE NOS CITOYENS - TOURISTES, GENS D'AFFAIRES ET PARLEMENTAIRES - EN VIENNENT À CONNAÎTRE VOS PAYS. NOUS AVONS DONC TISSÉ DE SOLIDES LIENS PERSONNELS QUE VIENNENT RENFORCER NOS LIENS COMMERCIAUX ET POLITIQUES.

VOUS NE VOUS INTÉRESSEZ PAS SEULEMENT AU CANADA, ET NOUS NOUS INTÉRESSONS ACTIVEMENT À TOUS LES PAYS ET À TOUS LES CONTINENTS. MAIS NOUS AVONS UNE OCCASION TOUTE